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躍動するトップスクラブ
TOPSのバナーにはこま
が三個配されています。
TOPSの とは独楽

(こま）と言う意味もありま
す。こまは軸を中心に回転
し自由に動き回る。回転し
なければ、倒れてしまうも
のです。トップスクラブは
止まる事なく躍動し続ける
と言う意味でもあります。

田頭邦彦会長主題：
＜ 話・和・輪 ＞

～Start with a bow and end in a bow～

国際主題：Into the next 100 Years with FELLOWSHIP & IMPACT
フェローシップとインパクトで次の100年へ

アジア太平洋主題：Elegantly Change With New Era 新しい時代とともに、エレガントに変化を
西日本区主題：Know the origin and utilize it in the future ! 原点を知り将来に生かす

Stand up Y’s Men with our Motto ! 立ち上がれワイズモットーと共に
京都部主題：Ｕｎｉｔｅｄ ｂｙ ＹＭＣＡ ～ＹＭＣＡで、ひとつになる～

写真提供：田上正西日本区理事



吉田信子Y’ｓ選 田頭邦彦

石田博紀

舞田智之

鹿取俊志

余田敏明

倉卓也

マタイによる福音書6：33 的場幸生

清水淳　Y・サユース事業主任（とやま）

メンバー数 （広義会員4名含む） 名

特別メネット 名 現金 円 10 月 円 10 月現金 円 10 月 ｃｃ

出席メンバー 名 切手 円

メネット･コメット 名

ゲスト 名

メーキャップ 名

出席率 % 累計 円 累計 円 収益累計 円 累計 ｃｃ0

　　私の健康法

第26代西日本区理事　田上正（熊本むさしクラブ）

　毎朝ほぼ6時過ぎには起床し、洗面や着替えなどをしながら出勤の準備をする。家人はその間に朝食と弁当の
準備をして、６時半からのラジオ体操をしている。そのラジオ体操の間に朝食を済ませるのが一日の始まりであ
る。７時には家を出るのだが、その間に忘れ物はないかを点検する。メールチェックを思い出したり、トイレに行っ
たりと結構グズグズするのが家人は気になるようだ。
　７時半過ぎにはクリニックに到着して、締め切っている窓を開き部屋の換気をする。今朝の体温を記録し、弁当
につけてもらった果物などを冷蔵庫に入れ、ジョッギングの準備をする。在宅診療医は意外と歩かない。熊本で
は、訪問する家にはほとんど駐車場がある。まさにドアツードアなので日によっては500歩以下の時もある。そこで
朝の時間をジョッギングまたは散歩に充てることにした。有酸素運動中に頭を使うと認知の予防になるという。以
前は俳句を考えたりもしたが、最近はYou Tubeで時事問題、英会話、落語、音楽などを聴いている。11月には在
宅医療報酬算定の試験を受けるので、その勉強もしている。通勤中の車でも聴くで、その分話のネタが増えるの
で良い。お話し好きな患者さんや家族の皆さんは、私との会話を楽しみにされているようだ（と思っている）。
　45分から1時間の運動の後、たいてい4～5㎞だが、クリニックに戻り汗を拭き（乾布摩擦）、水洗いして搾り上げ
たタオルで体をふく。汗でぬれたTシャツやタオルを洗って干し、朝のカンファレンスに臨む。最近問題だと思い始
めたのが、クリニック近くに借りたアパート（当直用とワイズの仕事用）の冷蔵庫にあるアイスクリームやアイスキャ
ンデーだ。ついつい寄って食べてしまう。この誘惑を振り切れるようになれば、来年の2月19日に走る熊本城マラソ
ンは大丈夫だろう。
　
　写真はジョッギングコースの白川堤防で鹿児島本線・九州新幹線をバックにして自撮りをした。(表紙の写真）

会 長 ：

副会長：
　まず神の国と神の義を求めなさい。そうすれば、これらのものは　すべて添えて
与えられる。
　だから明日のことを思い煩うな。明日のことは明日自身がわずらうであろう。
　一日の苦労は　その日だけで十分である。

書 記 ：

会 計 ：

ASF
YMCAサービ
ス

YMCAに行きましょう。そしてスタッフ・リーダーと対話しましょう。
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2022年10月12日
ウェスティン都ホテル京都

 

2022年10月12日
新大阪ゴルフクラブ

日時： 本田正人Y’ｓ

　皆さん、お疲れ様です。
　先般、10月12日水曜日に、高槻市の山岳にある、新大阪ゴルフクラブにて、Top'sクラブのEMC&ファンドの合同
ゴルフコンペを、30名の参加者のもと、良い天気にも、恵まれ、開催しました。
　今回のコンペは、夜に、EMCのゲスト例会もあり、昼夜どちらも、参加して頂いた、ゲストさんも、いらっしゃり、1日
を、Top'sクラブの為に、時間を、使って頂き、感謝の日となりました。
　また、茨木クラブや北京都フロンティアクラブさんから、数名、参加して頂き、Top'sのメンバーと、茨木クラブのメ
ンバー、そして、フロンティアクラブのメンバーー、それぞれ、ミックスして、組合せする事により、ラウンドしながら、
良き、交流も出来たんじゃないかと、思います。
　また、茨木クラブさんから、プロゴルファーの方にも、参加して貰え、同組の、方々は、良い勉強も、出来たかと思
います。
　成績の方は、見事、優勝は、牧野Y'sで、田頭会長が、用意して頂いた、豪華な賞品の中から、ドライバーを贈呈
され、また、メンバーの中からも、入賞された方は、ゴルフ上達に、繋がる景品も多数あり、楽しい1日になったかと
思います。
　ファンド益に関しても、皆さんのご協力により、33900円徴収出来ました。有難う御座いました。
　次回は、春先になろうかと、思いますが、また、盛大な、ゴルフコンペが、開催されれば、良いかと思います。

場所：

場所：
日時： 釆野弘和Y's

　皆様、お疲れ様です。今期EMC委員の采野です。不慣れなもので乱雑な文章になりますが、宜しくお願い致しま
す。2022年10月12日（水）ウエスティン都ホテル京都にてウエルカムゲスト例会が盛大に開催されました。
　トップスクラブ歴5ヶ月あまりの僕は、通常例会とは違い、イベント的な例会を初体験でしたが、トップスって楽しい
クラブなんだなぁと改めて実感することができました！
　僕も知人を4名、ゲストとして招かせて頂き、内２名は初対面で少し心配をしていましたが、田頭会長はじめ、メン
バーの皆様が積極的にゲスト様と名刺交換やお話をして頂き、楽しんでいただけたようでした。とても嬉しく、誇ら
しかったです。有難う御座いました！
　藤崎Ys・吉田早希Ysの着物を着ての司会進行は、とても華やかでした。また、これまで、オペラやクラシックを
しっかりと聞いたことがなかったのですが、目の前で聞く、ソプラノ歌手の谷本綾香さんの歌声、声量、オペラ独特
の歌い方等にも触れることができ、凄く感動し、ゲスト様、他クラブの方々も、大変喜んでおられ時間の経つのがと
ても速く感じられました。
　まだまだわからないことも多い僕ですが、トップスクラブの1人として、少しでも活躍出来る様に頑張っていきたい
と思っていますのでご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。



2022年10月4日
ブランチ岡山北長瀬

2022年10月23日
京都中央市場

日時： 髙坂訓Y's

　１０月４日（火曜日）15:30より岡山県北長瀬にあるコミュニティーフリッジ(皆んなの公共冷蔵庫)へクラウドファン
ディングを通じ皆様から御協力頂きました寄付を無事届ける事が出来ました。
　出席：フリッジ石原施設長　岡山クラブ河田会長　太田ワイズ　長壽ワイズYMCAせとうち正野理事長　西日本区
直前理事新山ワイズ　京都部国際交流主査小林ワイズ　京都トップス田頭会長　高坂ワイズ
　贈呈式ではコミュニティフリッジ石原施設長挨拶、寄付趣旨説明高坂ワイズ、西日本区直前理事新山ワイズより
挨拶の後¥567672贈呈を頂きました。
　施設では現在でも児童扶養手当、就学援助等を受給されている方が原則、対象となり登録者には入荷のお知ら
せなどを配信し施設を利用して受取る仕組みとなっております、その他寄付以外の方法として食料品・日用品を提
供くださる方を「フードプレゼンター（食品をプレゼントくださる方）」と呼び
　例えば、いただいたお中元やお歳暮でいただいた調味料や加工品、洗剤などや、多めに買っておいた缶詰、たく
さんいただいたお米などなど、北長瀬コミュニティフリッジにご提供ください。提供者（フードプレゼンター）としてご
登録いただき、ブランチ岡山北長瀬内のハッシュタグ岡山にお持ちいただければ、コミュニティフリッジを通じて必
要とされる方にお渡も行っています。

利用者の声
2人の子どもと3人で暮らしています。 パート勤務をしながら、子育てと家事の毎日を送っています。
近くへ来た時は利用させていただいていますが、本当にありがたいです。 ありがとうございます。

　精神的にもきついときにこのような機会に恵まれたことに感謝しています。
　事業を運営されてる方々、物資を寄付してくださる方々が気にかけてくれてると
いう意味にも感じられ孤独感が安らぎます。 ありがとうございます。
　このような素晴らしい制度に協力し、物資を寄付してくださる企業様、個人の皆
様には本当に感謝しかありません。
　私の家族だけでなく、救われた方がたくさんいらっしゃると思います。直接会っ
てお礼は言えませんが、いつもありがとうと思って利用しています。
　まだまだ紹介しきれない利用者からの言葉がたくさんありましたが今回、西日
本区大会にてクラウドファンディング委員長植浦ワイズ主導のもと無事かたちに
する事が出来ました事に感謝いたします。
　今後も岡山ワイズメンズクラブ、YMCAせとうちの皆様も継続し物心両面にて協
力されるとお伺いしております。
　最後になりましたが西日本区大会開催、クラウドファンディング等に対し並々な
らぬ御協力を頂きました京都トップスクラブメンバーに御礼申し上げます。
　本当に本当に有難うございました。

日時：
場所：

場所：



2022年10月8日
ANAクラウンプラザホテル大阪

2022年10月15日
京都YMCAリトリートセンター

日時：
場所：

河原信也Y's
場所：

　中西部部会が10月8日に開催されました。トップスクラブからは私を含め10名が参加致しました。
　当日は電車の遅延があり、満員電車で時間の余裕がなくなりハプニングスタートとなりました。
　第一部式典のバナーセレモニーでは、今期DBC（国内兄弟クラブ）締結予定の大阪茨木クラブ会長・掛谷ワイズ
が登場され、参加メンバー全員で応援致しました。
　第二部講演では西日本理事・田上ワイズが講師をされ、「救命から看取りまで」35年前に取り組んだECMOの研
究、緩和ケア専門医として在宅診療医と地域医療について、の話を聞きました。
　私は今後親の介護をする日を想像しながら聞いておりましたが、緩和ケアは治療に見放されたときではなく、治
療と同時に始めるべきであるという話に特に感銘を受けました。
　第三部懇親会では、中西部部長・福島ワイズが所属されているクロマチックハーモニカの講師、木谷悦子氏の
演奏・参加者紹介・アピールタイム等があり、ワイズメン以外の参加人数の多さが印象的でした。
　部会終了後に茨木クラブさんとの懇親会が行われました。DBCに向けた話し合いや、メンバー間の交流の中で、
山名国際交流委員長と茨木クラブさんとの距離感が素晴らしく、良いDBCになる予感とともに充実した一日となり
ました。

日時：



小林保彦Y’ｓ

余田敏明Y’ｓ

倉卓也Y’ｓ

（水） 台中エバーナイスクラブ （水） 童夢カップ2022
ZOOM交流会 （水） 役員会

（土） 聖嬰会祭 （土） クリスマスファミリー例会
（水） 講師例会 （金） ロビーコンサート
（木） 名古屋YMCAチャリティーゴルフ 市民クリスマス
（金） YMCA/YWCA （水） 役員会

合同祈祷週プログラム

　私はトップクラブ10周年記念例会の時に入会しました。大勢のワイズメンの前で入会式をしていただいたのを覚
えています。その時はメンバー全員おそろいのアロハシャツを着てました。10周年記念例会の内容は入会したて
て何もわかりません。
　あれから20年。時が経つのは早いですね。
　トップスクラブの30周年ではクラブの支援先のぐんぐんハウスや聖櫻会、そしてＹＭＣＡへの記念事業が出来たら
いいと思います。それぞれの施設が必要とされていることが支援できれば良いですね。
　今、具体的な案は思い浮かびませんが30周年を機に10年先・20年先につながるような支援が出来たら良いと思
います。これからの未来に向かって継続していけるような支援ができたらと思います。
　今現在のトップスクラブは約60名のメンバーがいるので皆の力を合わせばかなり大きい支援ができると思いま
す。メンバーで協力して成し遂げるような支援も良いと思います。これも具体的な案は今思いつきません。
　しかしこれら全部、支援先の施設が本当に望まれて必要とされていて喜んでいただける支援であることを考えな
ければなりません。

　西日本区大会もつかの間、次は３０周年例会というアツいイベントがあり楽しみですね！
３０周年について考えるというお題ですが、普段運営など考えることが無いのでこういった事を考えるのは新鮮で
す。でも考えてみてもやっぱ何にも出てこないっす！やっぱりこういった事を企画・運営できる人ってスゲーなって
思います。ハイ。とりあえず順に周年例会開催する目的を考えたいと思います。
①他クラブと交流をより一層深める。
②メンバーのトップス愛を深める
③メンバー同士の絆を強くする。
④他クラブ、ワイズ以外にもトップスを広く知ってもらうように施設設立など後世に残るような事業をする。などな
ど。
なんかイメージが沸いてきたような気がします！ガンガン書きます！・トップスメンバーで（ダンス、太鼓、演劇、
コーラスなど）の出し物をする。・全メンバーへ作文実施・卒業アルバムのノリで記念誌発行してトップスメンバーを
知ってもらう！・ぐんぐんハウスに畑を耕す。（じゃがいもぐんぐん畑）。ひとり親支援、就労学生支援の為、九州部
で講演されていたトナリビトと共同で福祉施設設立。・トップス歴史書編纂（設立期から現在までのトラブル、事件
や出来事を赤裸々に記載）。学園祭のノリでYMCAリトセンにてトップス祭り開催を開催し、芸人や有名バンドを呼
ぶ。記念ドラマ「実録トップス２４時」撮影。トップスメンバー全員に密着してそれぞれの人間ドラマ・仕事環境・プラ
イベートに迫る。こんな感じでいかがでしょうか？実現可能性は無視して複数考えてみました。トップス３０周年楽
しみですね！

　topsメンバーの皆様、お疲れ様です。今回、私は記念事業を通してやりたい事業案を述べたいと思います。実現
出来るとか実現出来ないとかは置いておきまして私の夢物語ぐらいでとらえていただければ嬉しいです。
　私個人的に2年前から、趣味で畑を借りて家庭菜園を始めました。それが、土をいじっていると、とても癒されて
収穫時には家族や仲間達とワイワイしながらバーベキューを楽しんでおります。
　それをクラブレベルで京都トップスファームを作れば最高だと思います。メンバーのみんなで土を耕して種まきを
したり、収穫時にはメンバーさんの家族や近くの幼稚園や学校の生徒さん達を招待して芋掘り大会等をしてバー
ベキュー等が出来れば最高だと思います。
　西日本区大会の様に、１つの事をみんなで成し遂げるというのは、メンバーが１つになれて、感動を産み、メン
バーの増強にも繋がるとも思いますので京都トップスファームが実現出来れば最高だと思います。
　以上が私の記念事業案と言うか、夢物語になります。最後まで読んで頂いてありがとうございました。

トップス３０周年にむけて

23日
22・23日

30周年記念事業

30日

28日

11月

12月
9日
5日

23日2日

10日
18日

17日



2022年10月15日
マリアージュ彦根

岡田和樹Y’ｓ

　CS委員の岡田でございます。第２回目の掲載、感謝致します。
　ただいま動物園支援事業（案）の近況でございますが実行に向けて課題点を委員会で話し合っております。
　18日の委員会では、先日の例会時に京都聖嬰会の施設長の杉野義人様とお話させて頂き支援の方向性、動物
園の事業内容の確認、ご要望を頂きましたので報告させて頂きました。
　特に中学生以下の生徒が少ないので高学年でも動物園で満足ができる内容にしてほしいとのことで、園長先生
の特別授業の他に普段見ることができない動物園の裏側やボランティア体験ができないかという意見が出まし
た。
　トップスからは担当三役石田ワイズから、高学年の生徒さんへフィルムカメラをお配りし撮影コンテストを動物園
で開催するのは？という意見が出ました。
　お互いの意見を交換しながら、内容が固まってきていると感じております。
　資金の件ですが西日本区への資金援助に加えCSの余剰金から捻出を行い、足りない部分をどのようにして集
めるかということを話し合いました。
　CSの余剰金はもちろんですが、それでも足りない場合は事業支援金募金として募金箱を回すことと、引き続き
トップスの余剰金からの捻出という２パターンが濃厚でございます。
　こちらの事業の締めとして京都トップスクラブのプレート看板（１年間掲載）の掲載式を考えており、クラブメン
バーも楽しめる事業にしていきたいと考えております。
　引き続き宜しくお願い致します。

日時：
場所：


